

Golfer spenden für Sportförderung



Die Jugendförderung steht ganz oben beim „Verein zur Förderung des Leistungs- und Wettkampfsports in der Region Pforzheim, Enzkreis, Calw“. Für diesen Zweck haben Vizepräsident Wolfgang Daum (rechts) und Werner Kaiser (links) jetzt eine Spende von 1700 Euro erhalten. Das Geld wurde beim Charity-Golfturnier der Arcus Sportklinik unter den Teilnehmern gesammelt. Übergeben haben es der Ärztliche Direktor der Klinik, Bernhard Rieser (Zweiter von rechts), und der leitende Arzt Wolfgang Miehlke. Aus dem Topf der Stiftung sollen noch in diesem Jahr sieben Preise für gemeinnützige Vereine ausgelobt werden. FOTO: SEIBEL

Quelle:

Publikation: Pforzheimer Zeitung
Verlag: J. Esslinger GmbH und Co.
Ausgabe: Nr. 236
Datum: Mittwoch, 12. Oktober 2011

Bild urheberrechtlich geschützt.